

Création de compte obligatoire et données personnelles sur Arte Campus



Lorsque vous choisissez de vous connecter à Arte Campus, votre compte est automatiquement généré à l'aide de vos nom, prénom et statut (étudiant ou enseignant - qui englobe tous les personnels Ehesp) afin de vous permettre d'utiliser les fonctionnalités de la plateforme.

Un formulaire vous propose de compléter votre profil. Vous pouvez ne pas renseigner les champs proposés.

Étape 1 : Profil

A screenshot of the 'Édition d'un compte enseignant' (Edit teacher account) form. The form is titled 'Édition d'un compte enseignant' and shows a progress indicator with three steps: 'Étape 1' (selected), 'Étape 2', and 'Étape 3'. Below the progress indicator, it says 'ÉTAPE 1' and 'Veuillez renseigner votre profil.' The form contains three input fields: 'NOM *', 'EMAIL', and 'PRÉNOM *'. Below the input fields, there are two checkboxes: one for 'J'accepte de recevoir la lettre d'information bi-mensuelle d'ARTE Campus' (unchecked) and one for 'J'accepte les conditions générales' (checked). At the bottom of the form is a 'Continuer' button with a right arrow icon. A link for 'Notre politique concernant les données personnelles' is visible at the bottom left of the form area.

Les noms et prénoms sont entrés par défaut tels qu'ils apparaissent dans l'annuaire de l'Ehesp.

Pour toute demande concernant vos données, vous pouvez contacter notre déléguée à la protection des données (DPO) dpo@ehesp.fr

Étape 2 : Centres d'intérêts

Édition d'un compte enseignant

● Étape 1 — ● Étape 2 — ○ Étape 3

ÉTAPE 2

QUELLE(S) DISCIPLINE(S) ENSEIGNEZ-VOUS ?

Ajoutez une discipline ▼

AUTRES CENTRES D'INTÉRÊTS

Ajoutez un centre d'intérêt ▼

Nous agrémentons vos recherches de vidéos sur ces sujets afin de vous permettre de diversifier vos inspirations

Continuer →

Vous n'êtes pas obligés de saisir des informations à cette étape, elles permettent simplement de vous proposer du contenu personnalisé.

Étape 3 : Acceptez-vous que votre profil soit public ?

Édition d'un compte enseignant

● Étape 1 — ● Étape 2 — ● Étape 3

ÉTAPE 3

Acceptez-vous que votre profil soit public pour les autres utilisateurs sur ARTE Campus?

Oui Non

Si vous créez des contenus en mode public, votre identité sera affichée. Sinon, vos contenus resteront anonymes. Vous aurez la possibilité de modifier ce statut après votre inscription

Créer mon compte →

Coché **Oui** par défaut, nous vous conseillons de cocher **Non** si vous ne souhaitez pas avoir un profil public. Vous pourrez cependant revenir sur ce choix plus tard.